



El PSOE propone someter sus años de gobierno a una nueva auditoría Ya se han realizado los informes municipales de las cuentas generales de 2008, 2009 y 2010.-

Inmaculada Muñoz, número 5 en la candidatura de Irene García a las próximas elecciones municipales ha ofrecido una rueda de prensa para anunciar algunas de las medidas económicas recogidas en el programa electoral del PSOE. “Una de las premisas que nos marcamos en la anterior legislatura fue gestionar con honradez y con transparencia todos los recursos públicos”;

Para conocer la situación del Ayuntamiento que nos había dejado el gobierno del PP hicimos una auditoría y también contamos con los informes que habían realizado los técnicos municipales. Contamos también con el informe realizado por la cámara de cuentas de 2006 de donde se desprende la nefasta gestión realizada por el partido popular.

Otro de los mecanismos de control y transparencia ha sido la aprobación de las cuentas generales y en estos últimos años hemos aprobado las Cuentas Generales de 2003, 2004, 2005, 2006 y 2007. Éste ha sido un arduo trabajo pero ha dado como resultado que este gobierno socialista haya puesto en manos de la fiscalía anticorrupción una serie de irregularidades detectadas en facturas supuestamente falsas. A la espera de que se celebre el juicio, siguen estando imputados varios exconcejales del Partido Popular, y varias empresas supuestamente implicadas en esta trama” comenzó Muñoz.

Muñoz ha querido comunicar que ya están prácticamente terminados los trabajos preparatorios, sólo a falta de los últimos informes de las empresas municipales, para que próximamente se aprueben las cuentas generales de 2008, 2009 y 2010. “Ya está hecho casi todo el trabajo, y en los informes realizados por los técnicos se recoge que no existen irregularidades dignas de mención en estos años”.

El Partido Socialista por tanto, “se siente tan tranquilo de haber gestionado con seriedad y con honestidad, que está de nuevo dispuesto a someterse tanto a los controles internos de los

técnicos, como a los externos. Y para ello presentamos un nuevo compromiso electoral con los ciudadanos y proponemos en nuestro programa electoral someternos a una nueva auditoría externa, tanto del Ayuntamiento, como de sus organismos autónomos y empresas municipales, porque los socialistas si queremos que los ciudadanos conozcan en qué nos hemos gastado el dinero.

Y les podemos asegurar que nos lo hemos gastado en mejoras para nuestra ciudad, y que lo hemos invertido en mejorar nuestras calles, nuestros equipamientos, nuestras playas, nos lo hemos gastado en papeleras, en camiones de limpieza, en parques infantiles, contenedores o en ser más solidarios, destinando gran parte de nuestro presupuesto a aquellos que lo están pasando peor poniendo en marcha diferentes ayudas directas a las familias o en contratos temporales para desempleados de la ciudad.

Inmaculada Muñoz finalizó su intervención expresando que el PSOE puede asegurar que no se va a encontrar ninguna factura vergonzante de ninguna comilona en restaurantes de Bajo de Guía o de viajes a París que no reportaron ningún beneficio a Sanlúcar.